

⌂ (<http://www.gob.mx>)

› Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (/cofepris) › **Prensa**

# Avances regulatorios en el sector de dispositivos médicos

Comunicado 007 - El Comisionado Federal Julio Sánchez y Tépoz asistió a la Asamblea General Ordinaria de la AMID. El nuevo esquema de clasificación de dispositivos médicos permitirá desregular 2,242 productos de bajo riesgo a la salud. México es el primer exportador de dispositivos América Latina y el octavo productor a nivel internacional. En la actual administración la autoridad sanitaria aseguró más de 9.4 millones de dispositivos médicos irregulares en el país



El Comisionado Federal Julio Sánchez y Tépoz asistió a la Asamblea General Ordinaria de la AMID

Autor

Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios

Fecha de publicación

07 de febrero de 2018

Categoría

Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

El Comisionado Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios, Julio Sánchez y Tépoz, participó en la Asamblea General Ordinaria de la Asociación Mexicana de Industrias Innovadoras de Dispositivos Médicos (AMID), y afirmó que México reporta avances importantes en la regulación de dispositivos médicos.

Refirió que este sector reporta un crecimiento sostenido, gracias a políticas sanitarias encaminadas a su desarrollo que garantizan el acceso de la población a más y mejores soluciones en salud.

Sánchez y Tépoz dijo que el nuevo esquema de clasificación de dispositivos médicos, permitirá desregular 2,242 productos que representan un bajo riesgo a la salud. "La desregulación de productos de bajo riesgo permitirá un uso más eficiente de los recursos económicos para la industria y facilitará el acceso de la población a nuevos insumos médicos", indicó.

México es el primer exportador de dispositivos América Latina y el octavo productor a nivel internacional. La producción global de dispositivos médicos en 2015 alcanzó 663,000 millones de dólares, y nuestro país se encuentra entre los primeros 10 exportadores a nivel internacional: Estados Unidos (44,511 millones de dólares), Alemania (44,511 mdd), Holanda (44,511 mdd), China (13,932 mdd), Bélgica (12,995 mdd), Irlanda (11,316 mdd), Suiza (10,629 mdd), México (8,406 mdd), Francia (7,612 mdd) y Japón (6,625 mdd).

Actualmente, México es el tercer exportador mundial de agujas tubulares de sutura, así como el cuarto lugar en exportación de instrumentos y aparatos de medicina, cirugía, odontología o veterinaria.

El Comisionado Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios informó que durante la actual administración (2013-2017) la autoridad sanitaria aseguró más de 9.4 millones de dispositivos médicos irregulares en todo el país.

El 2016 fue un año histórico en aseguramientos de dispositivos médicos ilegales, con más de 6.8 millones de unidades decomisadas.

Sánchez y Tépoz acudió a la reunión de la Asamblea General Ordinaria de la AMID, en la que Carlos Jiménez tomó protesta como nuevo Presidente del Consejo Directivo para el periodo 2018-2020, en sustitución de Edgar Romero.

ooOooo

Twittear

Compartir 0